

# 「校長室」通信

第5号

三股町立三股中学校だより

令和2年10月1日(木) 文責: 校長 米丸麻貴生

## 三股中学校体育大会

大会スローガン

「百戦錬磨 燃え上れ 闘心抱き頂点へ」



団長による選手宣誓

9月10日(木)に第74回体育大会を開催することができました。当初の計画では、午前の部と午後の部を給食を挟んで行う予定でしたが、雨が降る可能性が高かったことから、午後の部を午前の部に繰り上げて開催しました。コロナウ

イルス感染症対策だけでなく、熱中症対策も行つての体育大会でしたが、雲も多く気温もそれほど上がらず、絶好の体育大会日和となりました。本年度は、1年生、2年生の種目を一部削減しての実施でしたが、学級対抗全員リレーでは、学年が上がるにつれ、見事なバトンパスを行うなど、見ごたえのある競技内容でした。また、全員が全力で走る姿に感動しました。3年生は綱引きや郷土芸能「棒踊り」、ダンスを行いました。3年生の綱引きに必死に取り組む姿や、棒踊りやダンスが終わった後の清々しい笑顔が印象的でした。本年度は、総合優勝、応援、装飾共に青団が獲得しましたが、各団の団長、副団長、リーダーが体育大会を盛り上げる素晴らしい活躍をしていました。伝統が後輩につながったと確信しました。



学級対抗全員リレー



綱引き

## 中学生英語弁論・暗唱大会

9月18日(金)に都城市・北諸県郡中学生英語弁論・暗唱大会が開催されました。本年度は、弁論の部と暗唱の部が午前と午後で参加者や観客を入れ替えて開催されました。参加した生徒たちは夏休み前から、本校英語科とALTのカラリー先生、デリック先生のご指導も受けながら、一生懸命に練習しました。今回素晴らしい経験をすることができました。

参加者は、以下のとおりです。

【暗唱の部】 長江美優 松枝陽士 馬崎かほ

【弁論の部】 谷口和奏 成合彩美 中内杏里

## 都城地区中学校秋季体育大会

10月3日(土)から都城地区秋季体育大会が開催されます。今大会は地区で代表権を獲得すれば、県大会に出場できる本来の形となります。昨年の地区大会では、多くの部が県大会の出場権を獲得し、県大会では男子バドミントン部、女子バスケットボール部、女子駅伝部が優勝しています。すでに9月28日(月)に陸上競技の地区大会は開催されましたが、「三股魂」で最後まで全力プレーをしましょう。健闘を祈ります。

**本年度の秋季体育大会は、無観客での開催となります。**各部5名までの常駐者(保護者)のみの入場となります。生徒の健康・安全を最優先にした大会運営になりましたので、ご協力をお願いします。残念ながら3年生の入場もできません。自宅で勝利を信じて良い知らせを待っていてください。大会結果は第6号で紹介します。

## 合唱コンクールについて

年度当初の行事予定では、10月23日(金)に、文化発表会を開催する計画でした。また、各学年で予選を兼ねた合唱コンクールを町文化ホールで行う予定でした。しかしながら、町文化ホールの入場者数の制限等があることから、本年度は11月5日(木)に学年別に合唱コンクールのみを**中学校体育館で保護者の入場を制限して**行うこととしました。コンクールでは各学級に金賞・銀賞・銅賞のいずれかの賞を授与し、最優秀賞を決定します。本年度は都北地区音楽大会が中止となりましたので、最優秀賞の受賞学級の参加はありません。今回は3密を避けるための苦肉の策ですので、ご理解とご協力をよろしくお願いします。

## 三股中学校出身教育実習生



教育実習生

9月14日から本校出身の教育実習生3名が社会・英語・養護教諭の教育実習を行っています。母校で教育実習ができる喜びを感じながら日々奮闘していると思います。

生徒の皆さんも温かく迎え入れてくれています。生徒の皆さんからも、三股中学校で学ぶ中で先生になりたいという思いを持ち、教員を目指して母校で教育実習を行う人が出てくることを希望します。